



Une étudiante de l'Université de Buea se serait tuée après être tombée du haut d'un immeuble en étages, selon des sources.

Sharon Ebot, comme on l'appelait, était choquée par la fin douloureuse et abrupte de sa relation amoureuse et a décidé de s'enlever la vie. Après être tombée d'un immeuble en étages, elle a été immédiatement conduite dans un centre de santé où elle a rendu l'âme.

Par ailleurs, Des sources affirment que ce n'est pas la première fois qu'elle tente de le faire, mais qu'elle a le plus souvent été retenue.